

Antrag Nr. 10-O-01-0033
CDU-Fraktion

Betreff:

Geschwindigkeitsanzeige zur Regelung des Verkehrsflusses (Schwalbacher Straße / Kaiser-Friedrich-Ring)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Einführung einer Geschwindigkeitsanzeige („Grüne Welle bei Tempo XY“ wie am 2. Ring) in der Schwalbacher Straße und auf dem Kaiser-Friedrich-Ring sinnvoll erscheint, um den Verkehr flüssiger abzuleiten. Ferner wird gebeten zu berichten, ob es weitere Verbesserungsmöglichkeiten gibt, den Verkehr flüssiger zu gestalten, damit die Feinstaubbelastung in Mitte sinkt.

Wiesbaden, 23.08.2010